

ANEMIA EN NIÑOS MENORES DE 36 MESES SEGÚN PROVINCIAS AÑO 2023

| PROVINCIAS | TOTAL EVALUADAS | ANEMIA LEVE | ANEMIA MODERADA | ANEMIA SEVERA | TOTAL ANEMIA | PORCENTAJE | SIN ANEMIA |
|---------------|-----------------|-------------|-----------------|---------------|--------------|------------|------------|
| AREQUIPA | 18999 | 3731 | 1866 | 13 | 5610 | 29.5 | 13389 |
| CAMANA | 1447 | 84 | 19 | | 103 | 7.1 | 1344 |
| CARAVELI | 784 | 119 | 60 | 1 | 180 | 23.0 | 604 |
| CASTILLA | 757 | 108 | 73 | 13 | 194 | 25.6 | 563 |
| CAYLLOMA | 2236 | 390 | 263 | 15 | 668 | 29.9 | 1568 |
| CONDESUYOS | 469 | 131 | 105 | | 236 | 50.3 | 233 |
| ISLAY | 1006 | 122 | 48 | | 170 | 16.9 | 836 |
| LA UNION | 425 | 70 | 58 | 2 | 130 | 30.6 | 295 |
| TOTAL GENERAL | 26123 | 4755 | 2492 | 44 | 7291 | 27.9 | 18832 |

FUENTE : HIS MINSA

La situación de la anemia en la región de Arequipa representa el 27.9% entre los niños. Esta cifra, representada por 7291 niños afectados, evidencia un problema de salud pública significativo que requiere una atención inmediata y efectiva.

Al analizar la distribución de la anemia por provincias, se observa una disparidad preocupante. La provincia de Condesuyos lidera con un 50.3%, afectando a 236 niños. Se indica una crisis de salud aguda en esta área específica. Seguida de cerca está la provincia de La Unión, con un 30.6% y 130 niños afectados, seguida de la provincia de Caylloma con un 29.9%, donde 668 niños se encuentran en situación de anemia. Aunque la provincia de Arequipa registra un 29.5%, es alarmante que la mayor cantidad de niños afectados, 5610 en total, se concentren en esta área.

Estos datos son una llamada de atención sobre la eficacia de las estrategias actuales para abordar la anemia. Es evidente que se necesita una revisión exhaustiva de las políticas y programas implementados hasta el momento. La intervención debe ser integral, involucrando a todos los sectores pertinentes, desde el gobierno hasta las comunidades locales.

Es crucial educar a la población sobre la importancia de la suplementación preventiva y terapéutica, así como sobre la necesidad de buscar atención médica y cumplir con los tratamientos prescritos. La conciencia pública sobre la gravedad de la anemia y la necesidad de tratamiento adecuado debe ser promovida activamente a través de campañas educativas y de sensibilización que deben ser promovidos desde el nivel central a nivel de las regiones